



“NO HAY NI PALOMAS MENSAJERAS NI GAVILANES AMENAZANTES”

## Se respeta el trabajo de senadores

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

En 4 años de trabajo, desde Palacio Nacional no ha habido “ni palomas mensajeras ni gavilanes amenazantes” hacia el Senado, porque el Presidente de la República ha respetado en todo momento el trabajo de los senadores, aseguró Ricardo Monreal Ávila, al abrir el Informe de actividades de la presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero.

“Quiero afirmar, frente a los miembros de la Corte, de Alfredo y Margarita; del rector de nuestra máxima casa de estudios, de la cual me preció ser maestro de la UNAM, de la División de Estudios de Posgrado; frente a los órganos autónomos, entre otros el Inai, el Tribunal Electoral, sus miembros y, obviamente, frente a mis pares, senadores y legisladores, encabezados por su Presidente de la Mesa Directiva que, a su vez, es presidente del Congreso de la Unión, decirles que, lo saben mis compañeros, en estos cuatro años de Legislatura hemos tenido un respaldo y respeto irrestricto del Presidente.

“Ni hemos tenido palomas mensajeras ni mucho menos gavilanes amenazantes. Hemos actuado con rectitud y hemos actuado con autonomía; hemos actuado con independencia y el Presidente ha tenido una actitud deferente con este Congreso.

“Lo afirmo yo, que he sido partícipe en tres legislaturas como diputado federal y en tres como senador de la República. Aunque no éramos mayoría ni yo era coordinador, creo que nunca hubo tal respeto para un órgano de

deliberación tan importante, como el Senado de la República”, expresó Monreal.

Reunidos en la vieja casa de Xicoténcatl, sede histórica del Senado. Monreal Ávila resaltó así la relación que han mantenido el Senado y el Presidente de la República, es esta época de mayoría absoluta de Morena, luego de que la víspera, el vocero del ala ultra de los senadores morenistas, César Cravioto, expresó que el próximo presidente del Senado debe procurar la cercanía con el mandatario federal.

“Creo que nunca hubo tal respeto para un órgano de deliberación tan importante, como el Senado de la República. Por eso me preció y me satisface ser parte de esta Legislatura y quiero públicamente reconocer que aquí en esta Casa se han construido acuerdos; que en esta casa, gracias a los Coordinadores y a todos los senadores de todos los grupos parlamentarios, hemos logrado consensos.

“Pueden ustedes imaginar que el 80% de nuestros productos legislativos han sido aprobados por unanimidad. Eso se debe al diálogo, a la conciliación, al encuentro, a la escucha de adversarios, contrarios y aliados; y por eso expreso mi reconocimiento a los coordinadores de los grupos parlamentarios, a cada uno de ellos”, resaltó.



Hemos actuado con rectitud y con autonomía; hemos actuado con independencia y el Presidente ha tenido una actitud deferente hacia el Congreso.”

**RICARDO MONREAL**  
SENADOR DE MORENA



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	5	19/08/2022	LEGISLATIVO



Ricardo Monreal dijo que, los senadores, en cuatro años de Legislatura han tenido un respaldo y respeto irrestricto del Presidente de la República.

Foto: Elizabeth Velázquez